

LE SALON DES JEUX MATHÉMATIQUES MET LES MATHS À LA PORTÉE DE TOUS

Ce 22 mars, animations, tournois et ateliers pour tous les âges sont au programme de cette 2^e édition à Saint-Christol-lez-Alès.

Ce samedi 22 mars, le deuxième salon des jeux mathématiques accueillera quiconque souhaite se divertir en faisant preuve d'esprit logique, au sein du lycée Jacques-Prévert de Saint-Christol-lez-Alès. L'an dernier, « *près de 500 personnes ont participé à la première édition du salon. C'est une réussite, car on arrive à montrer que derrière n'importe quel jeu ou technologie, il y a forcément des mathématiques ludiques et plaisantes* », explique Franck Martinez, professeur de mathématiques au lycée Prévert et co-organisateur du salon.

À 10h30, pour ouvrir l'évènement, les élèves des écoles élémentaires Joliot-Curie et Marignac assembleront, avec les lycéens, le plus grand tétraèdre de Sierpinski au monde : une immense structure composée uniquement de triangles. Puis, tout au long de la journée, chacun pourra choisir son activité parmi un escape game, le jeu de go, les tournois de "Gagne ton papa" (jeu de stratégie avec des blocs en bois), les ateliers de magie ou de pliage, ... Tout le monde y trouvera son bonheur, même les plus jeunes qui seront accueillis par les lycéens dans "le coin des petits", pour les initier aux jeux de logique. À 15h, le tournoi de blitz échecs donnera l'occasion aux joueurs de s'affronter sur des parties de seulement cinq minutes. Une manière de jouer qui demande toujours plus d'anticipation dans la stratégie !

Conférences, démonstrations et spectacle aussi au programme

Le salon sera aussi l'occasion de découvrir la robotique ou les sciences, au travers des démonstrations, des échanges et des conférences données par d'anciens élèves du lycée qui poursuivent leurs études dans ces domaines, ou par des créateurs de jeux. Enfin, pour pousser le divertissement encore plus loin, le salon des jeux mathématiques recevra pour la première fois la compagnie Le Bazar Ambulant, avec son spectacle "Pile poil l'infini" : les deux professeures déjantées Koazar et Fermion embarqueront le public dans un voyage scientifique explorant l'infiniment petit et l'infiniment grand avec beaucoup d'humour. Histoire de clore le salon des mathématiques en beauté !

Salon des jeux mathématiques

Samedi 22 mars, de 10h à 18h,

Entrée gratuite, petite restauration sur place

Adresse

Lycée Prévert,



1 Place Lucie Aubrac,
30380 Saint-Christol-lès-Alès